
新人看護職員交流会

開催日 【第2回】令和2年12月15日オンライン　※【第1回】中止

受講者数 36名

【交流会全体についての感想・ご意見】

・他の病院の人と話をすることにより、いろいろな考えがあることが分かったので良かった。

・もっと身近に意見交換ができたら良かった。2年目、3年目でも定期的に行ってほしい。

・コロナの影響で集まる機会が減っていたので少しだったが交流できて楽しくリフレッシュできた。

・コロナがなければ、もっと多くの人と関われたのかなと思う。グループワークをもっとしたかった。

【まとめ】

1回目はコロナの影響で中止、2回目は患者の気持ちを知り看護を考える目的で講師にオンラインで講義を依頼した。新人研修の受講者

が主に参加したが、講義が長く交流の場がなかったので満足度はやや低かった。コロナの影響もあり難しかったが、講義を基に交流できる場

面を展開すべきだった。


